

# Siguen combates en Masaya y Chinandega

Managua, septiembre 11. (DPA). Las fuerzas anti-somocistas se mantenían este mediodía (18:00 GMT), combatiendo en las ciudades de Masaya y Chinandega.

Grupos armados del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), con respaldo de la población civil fracasaron esta mañana en un intento de apoderarse del comando militar de Chinandega, ciudad ubicada a 130 kilómetros al occidente de la capital, Managua.

Las fuerzas del ejército repelieron el ataque, lograron distanciar a los insurgentes. La población permanece en sus viviendas,

mientras las calles son escenario de sangrientas luchas, relató a "DPA" el periodista Abel Meléndez.

Sin luz, ni agua

En Masaya, la lucha continuaba. Se pudo por medio de una comunicación telefónica escuchar el sonido de las balas. El servicio eléctrico y de agua fue cortado. Los insurgentes arengados por elementos del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), mantienen el control de una parte de la ciudad. La gente no puede abandonar Ma-

## Astacio se entrevistó con Ministro español

Madrid, septiembre 11. (AP). El vicepresidente de la república de El Salvador, Julio Ernesto Astacio, se entrevistó hoy con su homónimo español y ministro de Economía, Fernando Abril Martorell. Astacio, está en Madrid, al frente de una misión oficial de El Salvador para tratar de fortalecer las relaciones económicas, culturales y comerciales entre los dos países. Forman parte de la misión el canciller, José Antonio Rodríguez, y el ministro de Planificación Eduardo Reyes.

Astacio visitó hoy el Instituto Nacional de Industria donde almorzó con altos jefes del mismo. En la tarde visitará el Con-

greso de los Diputados y conversará con el presidente del Parlamento español, Antonio Hernández Gil. El Centro Iberoamericano de Cooperación, antiguo Instituto de Cultura Hispánica, celebrará el lunes un acto en honor del vicepresidente salvadoreño.

## México le venderá petróleo a EE. UU. por \$80 millones

Ciudad de México, septiembre 11. (DPA). La Empresa Mexicana Estatal de Petróleos (PEMEX), firmó un convenio con la empresa estadounidense Phillips Petroleum Company para la venta de petróleo crudo, gas butano y propano y amoniaco por valor inicial de ochenta millones de dólares, se informó hoy en esta ciudad. El acuerdo, suscrito por el director general de Pemex, Jorge Díaz Serrano, prevé la entrega a la empresa norteamericana de 10.000 barriles diarios de crudo, 5.000 de gas propano y butano (por valor de 15 millones de dólares), y 150.000 toneladas de amoniaco (por valor de 15 millones de dólares).

Jorge Díaz Serrano dijo que con este nuevo contrato de venta de petróleo crudo Pemex avanza

en su programa que le permitirá a fin de año llegar a una exportación diaria de 400.000 barriles.

El ochenta por ciento de las actuales exportaciones petrolíferas mexicanas está destinado a los Estados Unidos, debido a que los altos costos por fletes impiden a Pemex cubrir la demanda de otros centros de consumo.

## Pasa a la página 47 Prohiben ofrendas florales en tumbas de próximos Papas

Ciudad del Vaticano, 11 de septiembre (DPA). En el futuro no serán depositadas ofrendas florales junto a las tumbas de los Papas enterrados en la Cripta de San Pedro, en Roma, anunciaron hoy las autoridades ecles-

Pasa a la página 26



ANUNCIARÁ. Salisbury, Rhodesia, septiembre 11. (AP). Ian Smith, primer ministro de Rhodesia, dijo a la prensa que anunciará un "nuevo rumbo" para Rhodesia, en un discurso por TV.



VAGON CAUSA DESTROZOS. Miamisburg, Ohio, septiembre 11. (AP). La fotografía muestra un vagón de fletes que se descarriló y destruyó un edificio de dos pisos en Miamisburg. Las autoridades dijeron que dos mujeres y un niño perecieron en el interior, durante el accidente.

## Guerrilleros guatemaltecos chocan con Policía Nacional

Guatemala, septiembre 11. (DPA). Miembros del Ejército Guerrillero de los Pobres (EGP), chocaron con la policía en un barrio periférico de la capital guatemalteca, según publicaciones de los diarios. Apparently una radio-patrulla de la policía hizo contacto con una célula del EGP, entablándose un tiroteo que no dejó bajas, aunque según la policía algunos guerrilleros fueron heridos por los agentes.

Los guerrilleros lograron huir, dejando algunas manchas de sangre.

El EGP ha actuado principalmente en la costa sur occidental de Guatemala, aunque también ha

protagonizado sucesos de repercusión internacional, como el secuestro de un embajador salvadoreño, obligando al gobierno a una amplia difusión de sus comunicados, para lograr la liberación del embajador Eduardo Casanova.

## Corrimientos de tierra en Nepal deja 195 muertos

Katmandu, septiembre 11. (DPA). Inundaciones y corrimientos de tierra, causados por violentas lluvias, dejaron en Nepal un saldo de 195 personas muertas en diversas zonas del país, según un informe presentado al Parlamento por el ministro de la Vivienda, Jadge Bahadur Singh. Las pérdidas se calculan en un millón de dólares. Además perecieron ahogadas dos mil cabezas de ganado.

En otro informe se dice que 6.000 viviendas resultaron des-

truidas o dañadas y que unas 200.000 personas se han visto afectadas por las inundaciones.

## Ola de saqueos se desata en Chinandega, Nicaragua

Managua, septiembre 11. (Latin). Una ola de saqueos se desató esta mañana en el sector comercial de Chinandega, 140 kilómetros al norte de aquí, donde los insurgentes dominan gran parte de la ciudad luego de dos días de combates con la Guardia Nacional, según informaron testigos. El gobierno de Anastasio Somoza implantó esta madrugada la ley marcial en los departamentos de Estelí, al norte, y de Masaya, al sur de Managua, donde los incendios y el tableteo de las ametralladoras marcaron el comienzo de la décimoctava jornada de una huelga que busca el derrocamiento del presidente.

La Cruz Roja de León, 90 kilómetros al norte de aquí, informó que durante la noche prosiguieron los enfrentamientos en distintos sectores. Los insurgentes, que habían dominado ayer los barrios "Guadalupe" y "San Juan" se han replegado ante el avance con tanquetas de las tropas gubernamentales.

La Guardia Nacional informó esta mañana que controlaba la situación en León, mientras "se ha iniciado la neutralización y captura de elementos subversivos en las ciudades de Estelí y Masaya".

La Cruz Roja de Managua, dijo

a Latin, que era imposible por el momento determinar el número de muertos y heridos en las hostilidades que se iniciaron el sábado a la noche cuando los comandos guerrilleros lanzaron su ofensiva sincronizada en varios puntos del país.

En las morgues de dos hospitales de la capital, 16 cadáveres ensangrentados y destrozados a balazos yacían amontonados de a dos por gaveta.

Entre ellos habían dos jóvenes con pañuelos del Frente Sandinista, dos soldados de la Escuela de Entrenamiento Básico de Infantería (EEBI) con uniforme de camuflaje, y un niño de tres meses de edad.

El Cuerpo de Bomberos en Masaya informó que no ha podido penetrar al centro de la ciudad, y que más de tres manzanas en la zona comercial, in-



LLORAN POR FAMILIARES. Salisbury, Rhodesia, septiembre 11. (AP). Vestidos con las tradicionales túnicas blancas de luto, algunos familiares lloran a ocho parientes que perecieron en el desastre

aéreo ocurrido en Rhodesia el domingo antepasado. La fotografía fue tomada cuando los ataúdes eran conducidos al crematorio anteaer, mientras los dolientes manifestaban su pesar.

Pasa a la página 26